



Elisabeth Pott-Bischofberger

* 1945 in Solothurn, CH

Elisabeth Pott-Bischofberger lebt und arbeitet als freischaffende Künstlerin in Solothurn. Ihre Kunst ist eine Stille Kunst. Diese Stille ruht in der Unbestechlichkeit ihres bis zur Meisterschaft ausgebildeten Handwerks.

Im Einklang mit ihrem handwerklichen Vermögen und ihrer schöpferischen Kraft, erreicheichen ihre Skulpturen Vollendung. So wie die Hand, die das Äussere der Schale formt, auch die Hand ist, die das Innere formt, so ergibt sich die untrennbare Einheit von Schöpfer und Werk. Die Lust am Material beim Formen der Idee wandelt sich zur perfekten Form und es bleibt nicht die Lust am Objekt, es bleibt die Liebe zum Objekt.